



**森友疑惑**  
“政府は真相を明らかにせよ”  
——みんなの声  
実現にがんばる  
**日本共産党**

安倍首相らに質問する宮本衆院議員=8日、衆院予算委

## 宮本岳志衆院議員の連続追及で.....

# 首相夫人の関与を示す新事実が次々

宮本岳志衆院議員は4月25日の衆院財務金融委と、5月8日の衆院予算委で、籠池氏が昨年3月15日に財務省で、田村嘉啓国有財産審理室長との交渉を録音した音声記録をもとに、質問しました。

音声記録には、籠池氏が田村室長に「昭恵夫人の方からも聞いてもらったことがあると思うけど」「(小学校の)棟上げ式にね、首相夫人がこられて餅をまくことになっ



共産党はなかなか  
グリーンヒットを  
連続している

4月26日放送  
MBS「ちんぷいぷい」

ているから」と、昭恵夫人の名前をたびたび出し、田村室長が「我々としても応援の気持ちでやっている」「貸付をするということが特例だった」などの会話が録音されています。

宮本議員は、籠池氏が交渉時に「あの方が愚弄されているから来たんです」と言った「あの方」とは「安倍首相」と籠池氏は明言していると指摘。安倍夫妻の関与をにおわせているとして昭恵氏の証人喚問を求めました。

## 昭恵夫人と森友学園

——マスコミ報道などから

- 小学校の名誉校長に就任(その後辞任)
- 幼稚園で講演した際に「安倍晋三から」と100万円寄付していた疑い
- 首相夫人付の政府職員も関わって財務省に問い合わせ、頻繁に電話、ファクス、メールでやりとり
- 籠池氏は、講演で小学校開設を「真っ先に相談したのは昭恵氏」、「(交渉状況を)その都度昭恵氏に報告していた」と発言

## 辰巳孝太郎参院議員の質問でハッキリ.....

# 8.2億円値引きのものは“架空ゴミ”の撤去費!

辰巳孝太郎参院議員は、「国は9.9メートルまで、廃材やゴミがある、として撤去費を積算し、8.2億円値引きしているが、国の調査でも、森友学園のボーリング調査でもおおむね3メートルより深いところは自然の堆積層で、廃材などないことは明らか」と追及。それを国に認めさせ、値引きの根拠を根本から崩してきました。

さらに8日の参院決算委員会で、「随意契約では見積もり合わせが原則なのにそれをせず、国だけが積算し値引きしている。財務省は『森友が見積もることは困難だったから』と答弁しているが、音声記録などによると籠池氏は『見積もりをした。財務省に示した』と言っている」と追及。財務省の答弁に根拠がないことを明らかにしました。



質問する辰巳参院議員=8日、参院決算委

## 維新府政は、基準満たさないのになぜ受理し、認可適当にした?

### 府議会は、調査特別委設置や参考人招致で解明を

大阪府は、森友学園が学校建設の基準を満たしていないのに申請を受理し、私学審議会に諮問。私学審では梶田叡一会長が「資金もなく、疑問の声ばかりだった」(4月28日「朝日」インタビュー)と言う状況でしたが、維新府政は「適正なもの」と私学審を説き伏せ「認可適当」に誘導しました。「認可適当」を受け、国有地審議会がオーケーを出しているため、「認可適当」になぜしたのか——25日から始まる府議会で強力な権限を持つ百条調査委を設置するなどし、徹底した調査が求められます。



3月26日関テレの「Mrサンデー」が「2011年の大阪府知事・市長ダブル選挙時に、淀川区内の商店街で籠池夫妻が松井知事に同行」している映像を放映しました。